

# Vereinsleben im Reha-Sport-Bildung e.V. in Wust

Nun ist er vorbei der Sommer und somit ist auch die Jagd auf die Quietscheentchen bei unserem diesjährigen Sommerspiel beendet. Dies wurde natürlich mit einem rauschenden Fest gebührend gefeiert und verabschiedet. Viele unserer Vereinsmitglieder sind gekommen und warteten schon vor Beginn ungeduldig vor der Tür.



Es wurde getanzt und das eine oder andere Bier sollte natürlich nicht fehlen. Die Stimmung war toll und das große Ereignis Preisverleihung stand auch noch bevor....

Die Verleihung der Preise wurde von unserer Glücksente vorgenommen, die ihre Artgenossen aus dem Becken fischte. Natürlich hatte jeder der Anwesenden mindestens eine Ente im Becken und lauerte nun, ob seine gezogen würde.

